

Comprometidos en formar los mejores profesionales y educar en valores cristianos.

La Escuela Profesional Javeriana, cuya entidad titular es la Fundación Javeriana, es un centro de iniciativa social, católico, autorizado por la Consejería de la Comunidad de Madrid para impartir ciclos de Formación Profesional de Grado Medio y Grado Superior, y concertado para los Ciclos de Grado Medio.

· Define su MISIÓN:

Contribuir al crecimiento integral de las personas en valores cristianos, educando jóvenes y formando profesionales, comprometidos con el cambio y mejora de la sociedad.

· Se plantea su VISIÓN para:

Ser un referente en el desarrollo integral de las personas, con una comunidad educativa comprometida con su misión, ofreciendo una enseñanza innovadora, inclusiva y de calidad, que fomente el espíritu crítico y constructivo.

· Viviendo y transmitiendo los VALORES de:

· **RESPECTO:** Definido con el reconocimiento de la dignidad de los demás y valorar las diferencias de pensamiento, costumbres, cultura, creencias religiosas, intereses y necesidades.

· **SOLIDARIDAD:** Definido como la actitud de colaboración, apoyo y ayuda a los demás. Potenciar un clima de convivencia respetando la autoridad, libertad y autonomía de cada persona. Impulsar la acogida y la cercanía con los que nos rodean y fomentar el compromiso por la justicia y los derechos universales.

· **RESPONSABILIDAD:** Definido como la capacidad para asumir y cumplir con las tareas y compromisos, procurando obtener resultados eficaces y positivos a través de la constancia y el esfuerzo.

-CERCANÍA: Favorecemos las relaciones interpersonales basadas en la capacidad de acogida, y empatía hacia los que nos rodean

· Interiorización. Apertura a la trascendencia: Tomando como referencia el mensaje de Jesús de Nazaret, fomentar el desarrollo del pensamiento crítico y facilitar espacios de reflexión que abran nuevos planteamientos y búsquedas para el desarrollo del crecimiento interior de todas las personas que forman parte de la Fundación Javerianas.

Como respuesta a lo que nos encomienda nuestra misión y visión la Dirección de la Escuela se compromete a establecer la Política de Calidad, a garantizar el cumplimiento de los requisitos legales que en ella se establecen, para aplicarlo y comunicarlo a toda la comunidad educativa.

Velará por:

- Motivar e implicar progresivamente al personal del Centro en el Proyecto de Calidad.
- Facilitar los recursos necesarios con el fin de conseguirlo.
- Establecer los mecanismos para la evaluación consensuada del sistema y su actualización.
- La mejora continuada y la innovación de nuestro servicio educativo.
- Conseguir la eficiencia de nuestra organización.
- La satisfacción del alumnado y las familias.

Septiembre 2023 La Dirección